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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
WLAN-Angebot der BSAG 
 
Wir fragen den Senat: 
 
In wie vielen Bussen und Straßenbahnen der BSAG gibt es derzeit ein WLAN-Angebot? 
 

Wann wird es in allen Fahrzeugen der BSAG einen kostenlosen 
WLAN-Zugang geben?  

 
Inwiefern plant der Senat auch an den (größeren) Haltestellen der 
BSAG kostenlose Hotspots für wartende Fahrgäste einzurichten? 

 
 
 

Heiko Strohmann, Silvia Neumeyer, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


